

Noticia publicada en Diario Vasco sección Economía , el jueves día 15 de Marzo de 2012.

### **ECONOMÍA**

## [Euskadi es la comunidad que más invierte en](#)

### [fomento de empleo](#)

15.03.12 - 02:00 - JESÚS L. ORTEGA | [SAN SEBASTIÁN](#).

El País Vasco se situó el pasado año a la cabeza de todas las comunidades autónomas en cuanto a su inversión en programas de fomento de empleo, al destinar una media de 2.882,97 euros anuales por parado, más del doble por encima de la media nacional que fue de 1.390 euros por desempleado. Según los datos oficiales del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, el Ejecutivo autonómico, a través de su Servicio Vasco de Empleo-Lanbide, dedicó en 2011 cerca de 420 millones de euros a acciones de formación, orientación, autoempleo e inserción laboral de los desocupados, que al acabar el año ascendían a 145.394 registrados en los servicios públicos de empleo. Cifra que a cierre de febrero pasado ya había aumentado hasta los 159.330. Con ese montante total, a lo largo de 2011 el Departamento de Empleo y Asuntos Sociales, dirigido por la consejera Gemma Zabaleta, ofreció orientación laboral profesional y personalizada a 93.525 parados vascos y formación dirigida a la reintegración en el mercado de trabajo a más de 30.000 desempleados. Además, Lanbide gestionó 122.148 candidaturas a las ofertas de trabajo recibidas en este organismo. Según el Departamento vasco de Empleo, «gracias a este importante esfuerzo inversor y a la consistencia de nuestro tejido empresarial, entre otras razones, Euskadi presenta la tasa de paro más baja de España», que a finales del año pasado la Encuesta de Población Activa (EPA) situaba en el 12,6%, mientras que la media del resto de España ascendía hasta el 22,85%.